## Nice EN BREF

## Des polyhandicapés roulent en side-car



'est un convoi original, qui est parti de la maison d'accueil spécialisé (Mas) de Canta-Galet. Pour la cinquième année, des résidents, douze de cet établissement et deux autres venus de la Mas de Saint-Jeannet, se sont embarqués en side-car et en trike, pour une balade jusqu'à Gréolières. Un bol d'air, pour ces personnes polyhandicapées. «Le but, c'est de les sortir du cadre médical, d'être sur un moment de partage et d'avoir une relation d'inclusion», embraye Ousseynou Wathe, directeur de l'établissement et organisateur de la sortie.

Au moment de prendre la route à bord de ces bécanes un peu spéciales, chaque résident embarque, accompagné d'un encadrant. Et puis, il y a le pilote. «Un jour, il y en a un qui a tenté de sortir alors qu'on roulait»,

se souvient Philippe Neubaner. D'où les bienfaits de la présence d'une infirmière à l'arrière. Ce membre de l'association des sidistes de France a l'habitude de rouler bénévolement pour la bonne cause: c'est une tradition dans le milieu. «On appelle ça un jumbo, il y en a partout en France. C'est un plaisir de venir aider: ils aiment la moto, mais ne peuvent pas en faire», relève le pilote. Qu'il soit de la partie ou pas, le personnel de l'établissement multiplie les photos souvenirs. Eux qui côtoient les résidents au quotidien sont les plus à même de lire la joie et l'excitation sur leur visage. «Il y a des sorties tout au long de l'année, mais là c'est autre chose, sourit l'infirmière, Corinne Germain. C'est la liberté, un peu d'évasion...»